
Alfredo  Álvarez  ofrece
pruebas para investigación en
Cruz Azul
El director de Planeación Estratégica de Cooperativa La Cruz
Azul, S.C.L., Alfredo Álvarez Cuevas, ofreció informes a la
Fiscalía General de la República para la investigación que
realizan al interior de la misma.

A través de un mensaje a los medios de comunicación, Alfredo
Álvarez dejó en claro que él no participó en esos hechos de
agravio a la cooperativa y que sólo quiere aportar información
para aclarar las cosas, pues él es uno de los acusados.

Al estar relacionado en las investigaciones que realiza la
Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia
Organizada de la FGR, además de su hermano Guillermo Álvarez y
su  cuñado  Víctor  Garcés,  dejó  en  claro  que  no  tuvo
participación.

Con  sus  abogados  analizó  la  posición  que  tiene  en  ese
procedimiento  legal  y  aseveró  que  “no  he  dispuesto  o
administrado  indebidamente  el  patrimonio  y  bienes  de  la
empresa Cooperativa La Cruz Azul S.C.L y sus filiales, entre
ellas el equipo de futbol Cruz Azul”.

Agregó que tiene información esencial y eficaz para facilitar
las investigaciones que se realizan con diversas personas por
los  delitos  de  delincuencia  organizada  y  operaciones  con
recursos de procedencia ilícita.

Dijo que solicitó la aplicación de un criterio de oportunidad
y rindió una entrevista ante la autoridad correspondiente, y
que de acuerdo a ese criterio en su carácter de imputado, “no
significan  el  reconocimiento  de  mi  participación  en  la
comisión de uno o varios hechos en agravio del patrimonio de
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la empresa”.

Finalmente, comentó que sólo es “la posibilidad de aportar a
la autoridad información esencial y eficaz en la investigación
de delitos graves y personas relacionadas en esos hechos en la
Carpeta de Investigación indicada”.

Gente de la Liga MX se reunió ayer con personal de la Unidad
de Inteligencia Financiera de la Secretaria de Hacienda y
Crédito Público para seguir con el desarrollo del convenio
realizado el año pasado, con el cual se busca prevenir y
sancionar operaciones de lavado de dinero en el futbol.

Liga  MX  y  Unidad  de
Inteligencia  Financiera
refuerzan convenio
En noviembre de 2019, la Liga MX y la Unidad de Inteligencia
Financiera  (UIF)  de  la  Secretaría  de  Hacienda  y  Crédito
Público firmaron un convenio con la intención de blindar al
futbol mexicano del “lavado” de dinero.

Enrique Bonilla, presidente de la Liga MX y el titular de la
UIF, de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP),
Santiago Nieto Castillo, firmaron en las instalaciones de la
Federación Mexicana de Futbol un Convenio de Colaboración con
el fin de intercambiar información y tener un mayor control
financiero de los clubes.

Casi siete meses después, ambos organismos se volvieron a
reunir para continuar con el desarrollo del convenio realizado
en 2019.
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“La Liga MX informa que este jueves 4 de junio de 2020 se tuvo
una  reunión  de  trabajo  con  la  Unidad  de  Inteligencia
Financiera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público
(UIF) para continuar con el desarrollo del convenio realizado
en 2019”, publicó la Liga MX en sus redes sociales.

La LIGA MX informa que este jueves 4 de junio de 2020 se tuvo
una  reunión  de  trabajo  con  la  Unidad  de  Inteligencia
Financiera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público
(UIF) para continuar con el desarrollo del convenio realizado
en 2019. pic.twitter.com/gKvdFso0KV

— Liga BBVA MX (@LigaBBVAMX) June 4, 2020

Actualmente, el Convenio de Colaboración volvió a ser tema en
el  balompié  nacional,  tras  el  escándalo  que  envuelve  a
Guillermo Álvarez, Alfredo Álvarez y Víctor Garcés, directivos
de Cruz Azul y de la Cooperativa de Cruz Azul, al ser acusados
de “lavado” de dinero.

Apedrean autobús del Benfica;
dos jugadores heridos
Dos jugadores del Benfica resultaron heridos el jueves por la
noche tras el ataque a su autocar con piedras, tras el partido
de  la  liga  portuguesa  ante  el  Tondela,  anunció  el  club
lisboeta.

El alemán Julian Weigl y el serbio Andrija Zivkovic “fueron
conducidos por precaución al hospital por los cristales que
les alcanzaron”, explica el club.
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El autocar del Benfica fue atacado con piedras cuando dejaba
la autopista A2 en dirección al centro de entrenamiento del
club en Seixal” tras haber salido del estadio da Luz, precisa
el  club,  que  pidió  a  las  autoridades  “identificar”  a  los
autores de “estos actos criminales”.

Después  de  tres  meses  de  parón  debido  a  la  pandemia  del
coronavirus,  el  campeonato  portugués  se  reanudó  a  puerta
cerrada el miércoles.

Un día después de que el Porto perdiera 2-1 con el Famalicao,
el Benfica retomó el jueves la competición, con un empate 0-0
ante el Tondela, que le permitió ponerse líder igualado a
puntos con el Porto, en esta jornada 25 del campeonato.

La  liga  portuguesa  de  futbol  condenó  “un  ataque  cobarde”
contra el Benfica, que se produjo “en un momento en el que el
futbol portugués unió sus fuerzas para retomar una actividad
que hace vibrar a millones de personas”.



No  se  celebrará  la  cuenta
regresiva  para  Juegos
Olímpicos
Los organizadores de los Juegos Olímpicos de Tokio no han
previsto eventos para el 23 de julio, un año antes de la nueva
fecha  de  apertura,  aplazada  a  2021,  por  miedo  a  que  las
celebraciones  sean  inapropiadas  en  plena  pandemia  de
coronavirus.

Tokio 2020 no va a organizar eventos” ese día, pero se plantea
“mostrar su solidaridad con la gente”, según una declaración
de los organizadores.

Según  la  prensa  nipona,  los  organizadores  tomaron  esta
decisión para evitar el riesgo de nuevas infecciones, pero
también  porque  consideran  que  un  “tono  moderado”  es  más
adecuado,  según  la  cadena  de  televisión  pública  NHK  y  la
agencia de prensa japonesa Kyodo, que citan a fuentes cercanas
al caso.

Es posible que en su lugar se difundan en línea mensajes para
animar a los atletas, según Kyodo.
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Los organizadores también evalúan cómo reducir el tamaño de
los Juegos Olímpicos, cuyo alto coste aumenta con el histórico
aplazamiento,  declaró  el  jueves  la  gobernadora  de  Tokio,
Yuriko Koike.

La  ceremonia  de  inauguración  y  el  número  de  espectadores
podrían acortarse, según los medios de comunicación japoneses.

Y  todos  los  actores  del  evento  (atletas,  funcionarios  y
espectadores) podrían verse obligados a someterse previamente
a una prueba de detección del coronavirus, según el periódico
Yomiuri Shimbun.

DUDAS SOBRE 2021

La propia celebración de los Juegos Olímpicos de Tokio sigue
siendo  incierta  pero  una  decisión  final  debería  conocerse
antes de marzo de 2021, estimó el viernes Toshiaki Endo, un
miembro  del  Comité  Ejecutivo  de  organización,  según



declaraciones recogidas el viernes por la prensa japonesa.

El presidente del Comité Olímpico Internacional (COI), Thomas
Bach, dijo el mes pasado que 2021 sería la “última opción”
para celebrar los Juegos en Tokio, subrayando que no podrían
aplazarse otra vez.

Se negó a decir si la existencia de una vacuna para entonces
sería  una  condición  para  la  celebración  de  los  Juegos
Olímpicos, pero se mostró reacio a que sean a puerta cerrada.

El  primer  ministro  japonés  Shinzo  Abe  consideró  “difícil”
celebrar los Juegos durante la pandemia.

El Comité Olímpico Internacional (COI) anunció a finales de
marzo el histórico aplazamiento de un año de los Juegos de
Tokio, que debían haberse disputado inicialmente del 22 de
julio al 9 de agosto.

Carlos Salcedo sufre robo a
mano armada
El defensa de los Tigres, Carlos Salcedo, sufrió esta tarde un
robo a mano armada en Zapopan. El jugador no se opuso en
ningún momento al asalto, así que el asaltante en cuanto le
quitó las pertenencias a Salcedo, emprendió la huida en una
camioneta que ya lo estaba esperando.

El  jugador  colocó  este  mensaje  en  sus  redes  sociales:
Lamentablemente hoy acabo de sufrir un robo a mano armada
donde me quitaron mi cadena y un reloj AP. Gracias a Dios
estamos bien mi familia y yo. Aquí les dejo el vehículo donde
se fue esa banda de asaltantes sudamericanos. Tengan cuidado!
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Lamentablemente hoy acabo de sufrir un robo a mano armada
donde me quitaron mi cadena y un reloj AP, Gracias a Dios
estamos bien mi familia y yo. Aquí les dejo el vehículo donde
se  fue  esa  Banda  de  asaltantes  sudamericanos..  tengan
cuidado! pic.twitter.com/RFa7ul8xQj

— Carlos Salcedo (@Csalcedojr) June 4, 2020

El futbolista junto a su familia, acudieron con la autoridad
para  levantar  la  denuncia.  Afortunadamente  hay  videos  que
registran las placas del automóvil y los ladrones, tienen
acento sudamericano.

Antoine  Griezmann  desea
retirarse en la MLS
El delantero francés Antoine Griezmann, campeón del mundo en
2018, confesó este jueves que uno de sus grandes “objetivos”
es terminar su carrera ganando un título en la Major League
Soccer (MLS).

“No sé con qué equipo, pero realmente quiero jugar en la MLS.
Para mí es un gran objetivo terminar mi carrera en los Estados
Unidos con la posibilidad de jugar bien y ser gran parte de
algún equipo y luchar por el título”, explicó a un diario
neoyorquino.

Pese a tener claro cómo quiere concluir con su trayectoria
profesional, el actual jugador del FC Barcelona aseguró que en
el  corto  plazo  anhela  marcar  una  época  con  el  conjunto
blaugrana y tratar de ganar otro Mundial con su combinado
nacional.
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“Quiero  ganar  La  Liga  y  la  UEFA  Champions  League  con  el
Barcelona. Sería un sueño y también es mi objetivo. Después de
ganar lo que viene, hay otra Copa del Mundo en Qatar. Después
de todo eso, pensaré en la MLS”, añadió.

El “Principito” ha logrado convertir 14 goles y dar cuatro
asistencias durante su primera temporada con su nuevo equipo
en España, con el que tiene contrato hasta 2024.

Tigres femenil anuncia nueve
bajas
La directiva de Tigres de la UANL ya planifica el Apertura
2020 de la Liga MX Femenil, por lo que anunció la baja de
nueve  jugadoras  como  parte  de  la  reestructuración  en  el
plantel.

Carolina Jaramillo, Vanessa Flores, Brenda Viramontes, Vanessa
González,  Paulina  Solís,  Sonia  Vázquez,  Jazmín  Enrique,
Britany Cárdenas y Perla Navarrete terminaron su etapa en el
club en medio de la falta de actividad.

Minutos después del anuncio, la afición felina lamentó las
salidas, especialmente las de las futbolistas que formaron
parte de la institución desde que se creó el proyecto de la
Liga Femenil, como es el caso de Jaramillo, Solís, Enrique y
González.

Sin embargo, más allá del tiempo que portaron la camiseta del
conjunto  universitario,  las  jugadoras  no  tuvieron  muchos
minutos de juego en los ocho partidos disputados durante el
Clausura 2020.
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En el caso de Viramontes, un esguince en el cuello y el hombro
sufrido en febrero mermó su participación en el torneo, pues
sólo tuvo actividad al entrar de cambio en las jornadas dos y
cinco.

Por su parte, Flores se incorporó al plantel al mismo tiempo
que el técnico Roberto Medina bajo los reflectores de ser una
de  las  mexicoamericanas,  pero  su  paso  por  el  conjunto
regiomontano  se  limitó  a  cinco  partidos  jugados  en  fase
regular.

Queda listo el tercer estadio
para el Mundial Qatar 2022
Qatar dio por finalizadas las obras de construcción de un
tercer estadio de los previstos para el Mundial 2022, que
albergará el emirato, anunció uno de los medios estatales.

Este anuncio llega cuando el país del Golfo vive este viernes
el tercer aniversario del embargo terrestre, marítimo y aéreo
impuesto por Arabia Saudita, Bahréin, Emiratos Árabes Unidos y
Egipto. Esos países acusan a Doha de una gran cercanía con
Irán,  rival  regional  de  Riad,  y  de  apoyar  a  islamistas
radicales, algo que Qatar niega.

El tercer estadio finalizado está situado en Al Rayyan, al
oeste de Doha, y debía ser inaugurado inicialmente el 18 de
diciembre de 2019, con motivo de la segunda semifinal del
Mundial de Clubes.
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Sin embargo, este recinto, llamado “Education City” por su
proximidad con una universidad, no fue homologado a tiempo por
las autoridades.

Después de la disputa del Mundial 2022, la mitad de las 40 mil
plazas  del  estadio  serán  donadas  a  países  en  vías  de
desarrollo  para  contribuir  a  la  construcción  de
infraestructuras  deportivas.

Cinco estadios están todavía en construcción en Qatar, que
acogerá el mayor torneo del futbol en noviembre y diciembre de
2022.

Será el mayor evento de la historia de este país, por lo que
se considera una prueba sobre su capacidad organizativa, sobre
todo en medio de su contexto político en la región.



Chivas, Pumas y Atlético de
San Luis ya preguntaron por
Aldo Rocha
Después confirmarse la mudanza de Morelia a Mazatlán, algunos
equipos  estarían  interesados  en  llevarse  piezas  clave  del
nuevo club de la Liga MX.

Uno  de  los  nombres  más  sonados  es  Aldo  Rocha,  quien  se
convirtió es titular indiscutible e incluso se tenía pensado
llamarlo  a  la  Selección  Mexicana,  pero  la  pandemia  por
coronavirus lo impidió.
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De acuerdo a Rubén Rodríguez, colaborador de RÉCORD, Chivas,
Pumas  y  Atlético  de  San  Luis  ya  preguntaron  por  el
mediocampista  mexicano.

El jugador de 27 todavía tiene seis meses de contrato, por lo
que de no renovar o fichar por otro club, se iría gratis en
diciembre.

Gol de ‘Tecatito’ no impide
tropiezo del Porto
En la reanudación de la Primeira Liga de Portugal tras la
pandemia del coronavirus, el equipo de Porto cayó 2-1 en su
visita contra Famalicão, por lo que el gol del futbolista
mexicano Jesús Manuel “Tecatito” Corona resultó insuficiente.
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El líder de la competencia se metió a la cancha del Estadio
Municipal 22 de Junio en busca de comenzar con el pie derecho
la continuación del certamen y precisamente mantener el primer
lugar de la tabla, pero se vio sorprendido por el local.

La  primera  mitad  transcurrió  sin  anotaciones,  con  pocas
oportunidades claras de gol en ambas áreas, y fue hasta el
complemento donde se inauguró el marcador, gracias también a
un error garrafal del portero de los Dragones, el argentino
Agustín Marchesín.

El exguardameta del América recibió un balón retrasado con
tiempo para decidir, pero su pase cayó por completo a Fabio
Martins, quien de primera intención disparó con marco abierto
para poner el 1-0 a favor del Famalicão, al minuto 48.

Los visitantes tuvieron que remar contracorriente hasta que el
sonorense “Tecatito” Corona se encargó de igualar el marcador
1-1 cuando a los 74 minutos recibió dentro del área un pase de
Sergio Oliveira y con remate ajustado venció al portero Rafael
Defendi.

Sin embargo, la anotación del mexicano resultó insuficiente en
la reacción del Porto, pues a los 78 minutos Pedro Goncalves
sacó disparo desde afuera del área para dejar sin oportunidad
a Marchesín, lo que significó el 2-1 que a la postre fue
definitivo.

Los Dragones terminaron encima del arco rival con el afán de
al menos conseguir el empate, pero carecieron de ideas en el
último cuarto de cancha y al final se quedaron con las manos
vacías.

“Tecatito” Corona disputó los 90 minutos de manera aceptable y
una vez más cumplió como defensa en el lateral derecho, aunque
para su mala suerte su anotación no ayudó a la cosecha de un
resultado positivo.

Con este resultado de la jornada 25, Porto se estancó con 60



puntos y dejó a la deriva el primer sitio de la tabla, el cual
le puede arrebatar Benfica en caso de que mañana gane o empate
frente al Tondela. Por su lado, Famalicão alcanzó 40 unidades.


